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INDAGINE CONOSCITIVA

Mercoledì 25 novembre 2009. — Presi-
denza del presidente Maurizio LEO.

La seduta comincia alle 8.45.

Indagine conoscitiva sull’anagrafe tributaria nella

prospettiva del federalismo fiscale.

Audizione dell’Amministratore delegato di SOGEI

S.p.A., Avv. Marco Bonamico.

(Svolgimento e conclusione).

Il deputato Maurizio LEO, presidente,
avverte che, se non vi sono obiezioni, la
pubblicità dei lavori sarà assicurata anche
mediante l’attivazione dell’impianto audio-
visivo a circuito chiuso.

(Così rimane stabilito).

Il deputato Maurizio LEO, presidente,
informa la Commissione che la prevista
audizione dell’avvocato Trevisanato non
potrà aver luogo nella seduta odierna a
causa di un sopravvenuto impedimento.
Avverte che è presente l’ing. Giovanni
Gasbarrini, Direttore soluzioni per la fi-
scalità di SOGEI S.p.A. Introduce, quindi,

il tema oggetto dell’audizione e dà la
parola all’avv. Marco Bonamico, Ammini-
stratore delegato di SOGEI S.p.A.

L’avv. Marco BONAMICO, Amministra-
tore delegato di SOGEI S.p.A., svolge
un’ampia e dettagliata relazione al termine
della quale intervengono per porre do-
mande, formulare osservazioni e richie-
dere chiarimenti, il deputato Giampaolo
FOGLIARDI (PD), i senatori Giuliano
BARBOLINI (PD), Lucio D’UBALDO (PD),
e il deputato Maurizio LEO, presidente.

L’avv. Marco BONAMICO, Amministra-
tore delegato di SOGEI S.p.A., e l’ing.
Giovanni GASBARRINI, Direttore solu-
zioni per la fiscalità di SOGEI S.p.A.,
rispondono alle osservazioni e ai quesiti
posti, fornendo ulteriori elementi di valu-
tazione.

Il deputato Maurizio LEO, presidente,
dopo aver ringraziato l’avv. Marco Bona-
mico e l’ing. Giovanni Gasbarrini, dichiara
conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 9.30.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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